

## Nota de prensa

20/05/2016

### **Podemos se moviliza contra la situación de emergencia educativa en Tenerife Sur**

- **Cargos electos de Podemos en Parlamento, Cabildo y de IU y SSP en ayuntamientos del Sur se coordinan para actuar contra ese y otros problemas sanitarios y ambientales.**

Los grupos parlamentario e insular de Podemos convocarán una mesa monográfica de trabajo sobre los problemas de la educación pública del Sur de Tenerife para valorar la magnitud y posibles soluciones que pueden plantear en el Parlamento de Canarias y el Cabildo de Tenerife frente a la alerta de "situación de emergencia educativa" que les han lanzado este jueves al unísono los concejales de los partidos del cambio, círculos, simpatizantes y representantes de colectivos sociales de esta parte de la Isla.

Esta alerta y también otras preocupantes sobre recortes y precariedad en la sanidad pública y dependencia, el desempleo, la precarización del trabajo y la desigualdad, la escasez de oferta cultural, problemas urbanísticos y ambientales como los de falta de saneamiento, de depuración de aguas negras y de vertidos incontrolados al mar, la especulación urbanística y la corrupción, fueron lanzadas durante la reunión comarcal convocada por el grupo insular de Podemos para consensuar y coordinar las mociones y acciones políticas que pueden defenderse en el Cabildo, el Parlamento y los ayuntamientos del Sur para forzar la búsqueda de soluciones a los principales problemas de la ciudadanía de esta parte de la Isla.

Asistieron a este encuentro comarcal celebrado en la finca La Cañada (Arona) los diputados Asun Delgado y Paco Déniz, los consejeros insulares Paqui Rivero, Fernando Sabaté y Julio Concepción (todos ellos de Podemos) los concejales de Izquierda Unida (IU) y Sí Se Puede (Ssp) en los ayuntamientos de Adeje, Granadilla, Vilaflor y Arico, cargos orgánicos y bases de círculos de Podemos y de formaciones de izquierda alternativa de Tenerife Sur, y activistas sociales como el portavoz de la asociación contra el campo de tiro del barranco de

Ajabo, Fred Ackerman, la portavoz de la plataforma No al Hotel de La Tejita Ana Sabín, el presidente de la asociación de Terapeutas Ocupacionales de Canarias (APTOCA), Diego Moguel, y el administrador de la plataforma de Facebook El Sur se mueve, Lucio Alonso.

En el caso concreto de la educación, la representación ciudadana y política de las comarcas del Sur trasladó a los representantes insulares y autonómicos de Podemos la carencia de servicios de comedor escolar a pesar del aumento preocupante de casos de desnutrición de menores por el empobrecimiento extremo de sus familias; sobrecarga de trabajo del personal docente y falta de recursos por los recortes, sobre todo en lo que respecta a colectivos sensibles como el de menores con discapacidad y con necesidades educativas especiales y a prevención y atención del acoso escolar. Entre las problemáticas educativas graves, citaron también las consecuencias negativas del aumento del control político en la dirección de los centros y de anulación del diálogo y consenso con los consejos escolares, las madres y padres y, por otro lado, de la carencia y precariedad de infraestructuras educativas, la más alarmante, la de los barracones del CEIP de Guaza.

Entre otros asuntos preocupantes abordados en este encuentro, destacó la denuncia del presidente de la Asociación de Terapeutas Ocupacionales sobre la desatención extrema que están padeciendo cientos de personas del Sur que precisan rehabilitación y tratamientos inmediatos para poder recuperarse, por ejemplo, de ictus o accidentes de tráfico y que, sin embargo, tienen que soportar listas de espera eternas y trasladarse a Santa Cruz para recibir tratamiento, ya con secuelas irrecuperables por atención tardía y con profesionales desbordados de trabajo. En este caso, el grupo de Podemos Cabildo va a presentar una moción con propuestas en la próxima Comisión Insular de Gobierno Abierto, Atención Social y Atención Ciudadana. Además, en esta fructífera reunión se acordó constituir mesas de trabajo sobre sanidad, sobre vertidos, la mencionada sobre educación y programar una visita al barranco de Ajabo para estudiar in situ su problemática ambiental.